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Programme de formation 
Conseiller en Évolution Professionnelle Axe 1 et Axe 2
Mise en œuvre de stratégie(s) d’évolution 

📅 	La formation se déroule sur 3 jours

🕒	Les horaires de la formation :
Le jeudi de 9h00 à 12h00 et 13h30 17h30 le jeudi
Les vendredis de  8h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h30 

Informations pratiques

📍 Lieu de la formation
· Au sein d’un Cap Emploi d’Occitanie
⏰ Modalités
· En inter-entreprise, en présentiel et en groupe
· de 10 à 12 personnes maximum
🎯 Prérequis
· Être conseiller ou accompagnant
· Vouloir accompagner des personnes en situation de handicap
· Aucun diplôme nécessaire

🎯 Ce que vous faites
Vous aidez des personnes à :
· trouver un travail,
· ou changer de métier.
Parfois, vous ne savez pas :
· quoi faire,
· quels outils utiliser,
· ou quelles étapes suivre.
🎓 À quoi sert la formation
La formation vous aide à :
· mieux comprendre les différentes stratégies d’évolutions professionnelles
· savoir comment accompagner une personne en situation de handicap,
· choisir les bonnes étapes à envisager dans le parcours de formation.
	📅
Jour
	📝
Contenu
	🕒
Horaires

	🟨 1er jour
	· Comprendre les besoins des personnes
· Analyser les besoins
· Identifier les formations et aides possibles
· Imaginer plusieurs solutions (plans B, C, D)
	9 h 00 

17 h 30

	🟩 2ème jour
	· Construire un parcours adapté
· Choisir les formations adaptées
· Comprendre les stratégies financières
· Identifier les acteurs et partenaires
· Prévoir les étapes et modalités
	8 h 30

16 h 30

	🟦 3ème jour : retour de pratique
	· Co-construire un plan d’action
· Repérer les étapes clés
· Formaliser la feuille de route
· Créer un guide de bonnes pratiques
	8 h 30

16 h 30


🧠 Méthodes pédagogiques
· les stagiaires étudient leur situation professionnelle
· Moments théoriques + discussions en groupe
· Exercices pratiques + échanges d’expériences
· Réalisation d’une carte mentale
✅ Évaluation
· Mise en situation
· Questionnaire à la fin de la formation
· Fiche évaluative des compétences

🧾 Documents fournis
· Feuille de présence
· Certificat de réalisation
· Attestation individuelle

👩‍🏫 La formatrice : Valérie BONNET
· 30 ans d’expérience dans l’insertion et la formation
· Spécialiste des parcours professionnels
· Valérie BONNET connaît bien les besoins des professionnels de terrain

⭐ Points forts
· Formation pratique, directement liée au métier
· Formatrice expérimentée

📞 Besoins d’informations
Contactez Carole DEBOVE
📧 eheformation@espacehandicapemploi.fr
📱 05.32.09.23.29
👉 Et si vous avez besoin d’un aménagement, appelez-nous !
Nous chercherons les aménagements adaptés pour vous accueillir au mieux
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